

**DIE ZWILLINGE** halten Charlène und Albert von Monaco auf Trab. Der Fürst: „Man arrangiert sein ganzes Leben neu“



„Charlène ist eine fantastische **MUTTER**“

**FÜRST ALBERT VON MONACO** schwärmt von seinem neuen Familienleben mit den Zwillingen. BUNTE sprach mit dem stolzen Vater beim Bobrennen in St. Moritz

**E**s gibt Traditionen, die Fürst Albert, 56, auch als frischgebackener Zwillingenvater nicht aufgibt, das jährliche Monaco Historic Race auf der Bobbahn von St. Moritz-Celerina gehört dazu. Für den einstigen Olympia-Teilnehmer ist es ein Ausflug in ein Leben, das nichts mit Hof & Protokoll zu tun hat. Denn dort, im Bobsleigh Club, ist er einfach nur Albert Grimaldi, der wie alle anderen lässige Sportkleidung trägt und von seinen Freunden mit einem „High five“ zur Geburt von **Gabriella** und **Jacques**, 1 Monat, beglückwünscht wird. Statt Windelwechsel gibt es hier Champagner, Arvenschnaps und Männergespräche. Als BUNTE den Fürsten an der Bobbahn traf und zum Nachwuchs gratulierte, geriet der stolze Vater ins Schwärmen ...

Herzlichen Glückwunsch zum Nachwuchs!  
Vielen Dank. Die Zwillinge sind eine kleine Sensation und wir sind sehr glücklich.

Werden Sie heute etwas vorsichtiger Bob fahren als früher?

Gibt es etwas, das Sie als Kind gern mochten und aufgehoben haben?

Ich habe noch ein paar Stofftiere, am besten gefielen mir Teddybären. Ich habe mich aber noch nicht durch den alten Kram gekämpft, um sie zu suchen.

Dann kämpfen Sie sich erst mal vorsichtig den Eiskanal runter. Gute Fahrt!

Danke. Für mich ist es ein großer Spaß, hier zu sein und meine Freunde, die ich seit 30 Jahren kenne, zu sehen. In St. Moritz bin ich in einem Skiurlaub zufällig zum Bobfahren gekommen. Hier hat meine Karriere angefangen, die mich später fünfmal zu den Olympischen Spielen gebracht hat. Es würde mich freuen, wenn sich die Zwillinge eines Tages auch für Sport interessieren. Ich werde sie auf jeden Fall ermutigen und unterstützen – egal ob es Bobfahren oder eine andere Disziplin ist. Aber da Charlène und ich sehr aktiv und große Sportfans sind, werden wir sie sicher mit dem Virus infizieren.



**TRADITION**  
Der Fürst stieg fürs Monaco Historic Race in den Bob mit dem Wappen



BUNTE-Redakteurin Sandra Schmidt mit Fürst Albert beim Bobrennen in St. Moritz

FOTOS: GAETAN LUCI/PALAS PRINCIERI/SPA (ACTION PRESS) (3)